LAÏCITÉ

CARNET DE DEUILMichel Lesseur



MICHEL LESSEUR. Une vie au service de la laïcité. PHOTO D'ARCHIVE

Michel Lesseur, fondateur du Cercle Jean-Zay d'Orléans en 1996, et qui en était le président d'honneur, vient de décéder. Cet Orléanais avait participé à raviver la mémoire autour du ministre orléanais assassiné par la mili-

nais assassiné par la milice, en 1944. « La vie de Jean Zay n'a couvert que la première moitié du XX° siècle. Mais sa mémoire aura pris à Orléans, au cours de la seconde, une place méritée », souli-

gnait-il, en 2004.

Il avait aussi été président du comité départemental d'action laïque du Loiret et responsable du Syndicat national des instituteurs (SNI) du Loiret. « Homme de culture, il admirait Victor Hugo, et aimait écrire de nombreux textes historiques », souligne Jean-Pierre Sueur, sénateur.

La République du Centre présente ses condoléances attristées à la famille.